

Anfrage 2

Gremium	Termin	Status
Bau- und Grundstücksausschuss	12.11.2018	öffentlich

Anfrage Stadtratsfraktion Die Grünen

Linie 72, Anbindung des Frankenthaler Gewerbegebiets „Am Römig,,

Vorlage Nr.: 20186467



- DIE GRÜNEN IM RAT • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen •

An die
Vorsitzende des Stadtrats
Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Rathausplatz 4
67059 Ludwigshafen

Stadtratsfraktion Ludwigshafen

Hans-Uwe Daumann
Monika Kleinschnitger
Ibrahim Yetkin
Heike Heß
Christian Brückmann
Heinz Zell
Fraktionsbüro
Rathausplatz 10
67059 Ludwigshafen
Telefon 0621-52 30 23
Telefax 03222-246 420 8
fraktion@gruene-lu.de
www.gruene-fraktion-lu.de

Ludwigshafen, den 29.10.2018

Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 12.11.2018: Linie 72, Anbindung des Frankenthaler Gewerbegebiets „Am Römig“

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie um Beantwortung der folgenden Fragen:

- Seit wann und mit wie vielen täglichen Verbindungen wird das Frankenthaler Gewerbegebiet „Am Römig“ über die Linie 72 an das städtische Busliniennetz angebunden?
- Sind weitere Verbindungen aus Ludwigshafen zum Gebiet „Am Römig“ geplant?

- Welche jährlichen Betriebskosten entstehen durch die zusätzlichen bzw. verlängerten Linienfahrten?
- Wer trägt die Kosten?

Begründung:

Die Andienung des neuen Gewerbegebiets auf Frankenthaler Gemarkung durch den öffentlichen Nahverkehr ist grundsätzlich zu begrüßen, um den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Firmen Kartoffel Kuhn und Amazon den Weg von und zur Arbeit zu erleichtern und die Verkehrssituation zu entlasten. Durch die Gewerbeansiedlung an der Gemarkungsgrenze zwischen Frankenthal und Ludwigshafen ist jedoch eine Situation entstanden, von der die Stadt Frankenthal möglicherweise profitiert, während die Stadt Ludwigshafen zusätzliche Lasten zu tragen hat.

Mit freundlichen Grüßen,



Hans-Uwe Daumann
Fraktionsvorsitzender